
О ЧЕМ ПИСАЛИ… 
По газете «Истринская 

стройка»  



Газета выходила по средам, 

пятницам, воскресеньям 



Выпуск №6 Пятница, 13  января 1956г. 

• Важные задачи животноводов 
 
• Об итогах социалистического соревнования 

колхозов, совхозов и подсобных хозяйств района 
по развитию и повышению продуктивности 
общественного животноводства за первый 
квартал текущего отчетного года 
 

• Сводка о ходе соревнования колхозов района по 
надою молока с 1 по 10 января 1956 года 
(оперативные данные) 
 

 

Первая страница 



СВОДКА 



Вторая страница 

• Повысить уровень воспитательной работы в школах 
 

• Колонка «Из последней почты» – Необдуманная 
затея, Содружество библиотеки со школой 
 

• Новости науки и техники – Машина переводит с 
английского на русский 
 

• Колонка «Фельетон» – Тачка и Транспортер 
 

 

 



Наука и техника 

     

      Быстродействующая 

электронная счетная машина 

«БЭСМ», которая производит 

сложную вычислительную 

работу, может  быть 

использована не только для 

решения математических задач, 

но и для других научных целей.  

В порядке пробы недавно эта 

машина производила 

автоматический  перевод с 

английского на русский язык. В 

«словаре машины» – около 

тысячи  английских слов и 

научных терминов.  

    

     На снимке: техник Т. 

Кондратьева пробивает на 

перфораторе ленту с текстом на 

английском языке. 



Из последней почты 
     

 

 

     В зимние каникулы  работники 

районной библиотеки  в содружестве 

с  педагогами  Истринских  школ 

провели интересные мероприятия. 

     Ребята подготовились к 

выступлению  в кинотеатре  перед 

детскими сеансами с инсценировками 

по книгам Маршака «Книжка про 

книжки» и по басням Крылова. 

   С учениками шестых классов  было 

проведено обсуждение книги Гайдара 

«Школа»  

 



Уровень 

воспитательной 

работы в школах 
    

    На сессии  районного Совета 

депутатов трудящихся  обсудили  

вопрос о состоянии воспитательной 

работы  и дисциплины в школах 

нашего района.  С Докладом 

выступали председатель 

райисполкома депутат В. Я. Соколов,  

депутат т. Лукин,  депутат т. Ветров,  

т. Козлов,  т. Чугунов,  т. Гайдуков,  т. 

Колесников,  т. Тюльпаков, т. Зорин,  

т. Смирнов, т. Болотников.  На сессии  

отмечались  серьезные недостатки  в 

организации  учебно-воспитательной  

и методической работы, а также в 

деле внедрения политехнизации 

обучения.  

     Сессия приняла решение, 

направленное к улучшению 

постановки  воспитательной работы в 

школах района  



Из последней почты 

   В доме культуры города Дедовска 10 января 

состоялось  несколько  необычное мероприятие . 

Зрительный зал заполнили 500 учащихся 

городских школ. Детских утренник был посвящен 

50-летию первой русской революции . 

    Ученица Дедовской семилетней школы № 2 

Жеглова сделала доклад на тему «Начало и 

причины возникновения революции 1905-1907гг». 

Ученицы той же школы Мослова и Клебанова 

выступили с докладами «О ходе первой русской 

революции» и «Причины поражения революции 

1905-1907гг». 

     Дедовская семилетняя школа № 2, ученицы 

которой выступали со столь серьезными 

докладами, далеко не блещет своими 

показателями.  Вот о повышении успеваемости, 

об улучшению воспитательной работы и 

следовало бы  посерьезней подумать.  

     Председателю фабкома Дедовской кордной 

фабрики тов. Морозовой, которая утверждала 

план  этого утренника, и детскому работнику 

фабкома тов. Соловьевой – его 

непосредственному  организатору остается 

пожелать, чтобы они впредь  не выступали 

инициаторами подобных необдуманных затей  



Третья страница 

• Животноводы! Новыми успехами в труде встретим 
ХХ съезд КПСС: 

• Обязательства перевыполним, 
• Повысим продуктивность птицы, 
• Наверстаем упущенное,  
• За 2600 кг молока от коровы,  
• Ускоренный откорм свиней, 
• Обеспечить разнообразное кормление скота, 
• Устранить недостатки. 

 
 

 

 



Выступление участника совещания  

т. Спирина –доярка колхоза «Красный факел» 

На нашей ферме работает дружный 

коллектив доярок. Все мы любим свое дело 

и стремимся как можно больше получить 

молока от закрепленных за нами животных. 

В этом деле мы достигли некоторых 

успехов. За три истекших месяца отчетного 

года надои молока увеличились на 209 

килограммов  от коровы этого периода 

прошлого года… 

…В настоящее время коров кормим только 

клеверным сеном. …Но отсутствие 

концентратов и сочных кормов 

отрицательно сказывается на надоях. 

Плохо помогает нам Истринская МТС. В 

наш колхоз направлен зоотехник т. Попов. 

Он мало интересуется нашей работой, не 

заботиться о правильном ведении дел на 

ферме. 

На ферме у нас  нет подвесной дороги, 

автопоилок. Это усложняет труд доярок. 

Правление колхоза и МТС должны больше 

уделить внимания механизации трудоемких 

процессов. 



Самое большое внимание уделялось 

работе колхозов и совхозов  
10 января в Истринском 

кинотеатре состоялось 

районное совещание 

работников 

животноводческих ферм. 

Присутствовали доярки, 

свинарки, птичницы, 

заведующие фермами, 

председатели колхозов, 

сельских Советов, 

секретари партийных и 

комсомольских 

организаций, зоотехники, 

работники МТС. 



Четвертая страница 

• Колонка «Из редакционной почты» 
- Нет условий для нормальной учебы 
- Сердобольный бригадир 
- Освободить коридор 
- По следам наших материалов 
 
• Колонка «Наш календарь» 
 
• Колонка «В странах народной демократии» 
- Знаменательная дата 
- Китай на пути индустриализации 
- Освоение залежных земель в Польше 

 
• Колонка «Кино» 
- «Гость с Кубани» 

 
 
 
 

 

 



Наш календарь 

      

 

     Сегодня исполняется 50 лет со дня смерти (1906 

год)  выдающегося русского ученого, изобретателя 

радио Александра Степановича Попова. 

     ….. Люди на льдине. Они не кричат, не зовут на 

помощь. Это бесполезно. Только море вокруг них, 

ветер, крутые волны, смешанные с осколками льда. 

Все, что им осталось, - молча ждать конца.  

    «Я горд тем, что родился русским. И если не 

современники, то может быть потомки наши поймут, 

как счастлив  я, что не за рубежом, а в России 

открыто новое средство связи.», - писал А. С. Попов. 

      В нашей стране, где было сделано выдающееся 

изобретение, радиофикация получила широчайший 

размах. Все большее применение находит 

телевидение. Скоро страна покроется широкой сетью 

телевизионных  центров и ретрансляционных  

станций. Телевизионные программы можно будет 

передавать на многие сотни и тысячи километров. 



В странах народной демократии 

    

 В Китайской Народной 

Республике спущено на воду 

построенное на Шанхайских 

верфях товаропассажирское 

судно «Миньчжу» № 10 

(Демократия). Новое судно 

предназначено  для 

каботажного плавания. Оно 

может брать на борт 570 

пассажиров и 450 тонн груза.  

     На снимке: судно 

«Миньчжу» № 10 



В старых газетах отражена живая жизнь прошедших эпох. Не 

будет лишним иногда их полистать. 

 

 
В жизни советского человека  занимала особое место. Газетный 

материал был железобетонным аргументом, критика в газете просто 

не могла остаться незамеченной. 

  спасибо,  

  что полистали с нами пожелтевшие страницы… 

С уважением, 

архивный отдел управления делами администрации г.о. Истра 

 
 

 


